
上半期を振り返って 
 

和歌山西ロータリークラブ 

幹事 石塚宏介 

 

皆様、こんにちは。師走を迎え安井年度の上半期が終わろうとしています。 

理事役員を始め会員各位のご協力に心から感謝申し上げます。先週は年次総会

を終え、第 3 回目の会長をお引き受け下さる寺坂年度の準備が整って参りまし

た。引き続き変わらぬご支援ご協力をお願い致します。 

 

本日は安井会長が所用でお休みされましたので、ひと言ご挨拶をさせて頂きま

す。今年度も【会員増強】をテーマに取り組んでいますが、安井会長のご推薦

により 7 月に嶋本会員のご入会を得るも、残念ながら橋本会員が 10 月をもっ

て退会されました。結果、プラスマイナス 0 となり、現在の会員数は 11 名と

なっています。年度末には一人でも多くの純増をめざし、引続き頑張って行き

たいと思っています。 

 

次に、ミャンマーから留学された、エー タンダー ナインさんの世話クラブ

となり、4 月より私がカウンセラーとして、毎月奨学金をお渡しする役目と、

地区会議に出席したり、ナインさんの色々なご相談事項に耳を傾けたりと、米

山奨学活動に協力させて頂いています。ナインさんは大変真面目で、礼儀正し

く、一生懸命勉学に励んでいますので、皆様のご協力をお願い致します。 

 

来年 5 月に、クラブ創立 45 周年記念式典を開催させて頂きます。テーマを「親

睦から芽生えるロータリーの輪」とさせて頂きたく思っています。クラブ内外

のロータリアンが互いに手を取り合い、信頼と友好を築くことによって、より

大きな歯車が回せると信じるからです。その親睦活動の一つの機会として、記

念式典を実行させて頂きたく思います。市内 RC の会長幹事様をお招きし、親

睦ゴルフコンペと式典を開催。そして市内 RC の全ロータリアンに記念品をお

配りしたいと思っています。皆様のご理解とご協力を心からお願いし致します。 

 


